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1 月 7 日，读者田先生拨打郑
州晚报热线电话 96678 反映，荥
阳市康泰路与荥泽大道交叉口
向东 200 米路北，金龙·紫东郡销
售中心前的广告牌没有手续，属

于违法广告，影响市貌。
在金龙·紫东郡销售中心现

场记者看到，金龙·紫东郡广告
牌上面宣传金龙·紫东郡的广告
信息。

据荥阳城市管理局综合科
工作人员介绍，金龙·紫东郡的
广 告 牌 没 有 手 续 ，属 于 违 法 广
告，他们将会根据相关条例依法
拆除。

近年，随着荥阳城市规模的不断扩大和经济的快速发展，
户外广告设施已成为众多商家树立品牌形象的选择，越来
越多的大型广告牌竖立在道路两侧及建筑物屋顶、墙壁
上，种类繁多、规格不一。其中不少违法设置的大型户外
广告还出现伤人、砸车、消防安全等事件，给市民生活带来
极大不便和安全隐患。根据全国文明城市创建标准，荥阳
市城管局在2014年底积极开展户外广告规范整治，新年
伊始，又对市容影响较大的8处违法户外广告进行了依法
拆处。荥阳播报 张金龙 通讯员 赵鹏
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新年伊始，荥阳市城
市管理局依据《郑州市户
外广告设置管理条例》，
对荥阳市市区内违法户外
广告依法进行拆除。

在违规广告集中拆除
中，荥阳市城市管理局依
据法律法规对违法广告当
事人进行教育，下发《责
令停止改正违法行为通知
书》，动员当事人自行拆

除；对于在期限内没有拆
除的，城市管理局组织专
业人员对其拆除。

截至目前，荥阳市城
市管理局对郑上路、索河
路、塔山路的墙体广告、
桁架广告进行了集中拆
除，其中拆除墙体喷绘布
广告 7 处，面积 228㎡；拆
除桁架喷绘广告 1 处，面
积 32㎡。

近日，读者张先生拨打郑州晚
报热线电话96678反映，荥阳市万山
路与索河路交叉口东北角鸿祥德韵
写字楼二楼电子广告屏没有手续，
属于违法广告，影响市容市貌。

在万山路与索河路交叉口东

北角鸿祥德韵现场记者看到，写字
楼二楼电子广告屏上不间断播放
房地产、医院等相关广告信息。

“万山路与索河路交叉口是荥阳
人流量很大的地方，在那么一个显著
位置放一个电子广告屏，简直太影响

荥阳的形象了。”市民赵女士说。
荥阳市城市管理局，工作人员

介绍说，目前鸿翔德韵写字楼二楼
电子广告屏没有取得荥阳市户外
广告设置许可证，属于违法广告，
他们将会根据相关条例依法拆除。

新年亮剑
郑上路、索河路、塔山路
8处违法户外广告遭拆除

典型案例一 鸿祥德韵二楼电子广告屏无手续，影响市容

典型案例二 金龙·紫东郡广告牌无手续，影响市貌

几个朋友讨论得异常火热
我几次张口，插不上言
听到最后，我会心地笑了：
“有一个地方可满足你们的所
有心愿
请大家抽空到宜居健康的郑
上新区走走看看
那里有一个‘泰成悦府’
是大家梦寐以求的理想家园。”

小王说：
“我想要个家，不需要繁华都市的灯红酒绿，不需要装点门面的闹市繁华
更不要过高的二氧化碳、拥堵嘈杂，只需要有配套到位、生活便利、健康宜居和不显山露
水的低调奢华。”

经常出差的小李接过话题：
“我需要的家
不要求一定在三环内
但大交通一定要顺达
可以提高效率、把握时间
不用再为交通拥堵破坏一天的好心情
而担惊受怕
距离市区远一点也没啥
在快速发展的当今社会
‘距离’的概念
不能再简单地用两点之间的长度衡量
而应该用到达的时间来细化
人生由分分秒秒组成
我不愿意再把它交给一个个
恼人的红绿灯来打发。”

热爱生活的运动健将小
赵说：
“我想要的家
小区外一定要有公园和体育场
方便休闲和健身
有图书馆等文化设施
用来补充干渴的精神
当然还要有幼儿园和学校
小区内要人车分流、车辆全入库
让我无忧无虑地陪伴家人
小区周边要有一些商业配套
能够让我时常邀好友浅酌小处
最好再有一个会所
偶然能够在那里惬意地弈两盘、
打几圈麻将、斗会儿地主。”

年纪最长的老陈慢悠悠
地说：
“作为一名退休人员
我理想中的家
需要有完备的医疗设施和养
老服务
万一有一些突发病症
第一时间能够得到精心医护
不用过多地麻烦儿孙
就可以在这个幽静的小区内
安详居住
你们目前虽然年轻，但是你们
也会逐渐老去
况且你们也有年迈的父母
需要照顾
选择一个理想家园
对养老医疗不能不管不顾。”

小张抢着说：
“我理想中的家
不需要楼盘超大
以免在里边转来转去、头昏眼花
但也不能楼栋太少、孑然孤立
最好有一百亩地、十几栋楼
围成‘庭院深深深几许’的小区
入则宁静、出则繁华。”

荥阳市城市管理局工作人员正在拆除违法广告


